

令和7年10月10日発行

グループホーム たぶのき便り 10月



〒910-0001 福井市大願寺3丁目3-6

☎ (0716) 21-3940



～寒暖差に気をつけて！～

日中の暑さはあるものの、朝晩は肌寒さを感じる季節となりました。徐々にインフルエンザやコロナウイルス感染症の罹患の話を耳にする様になり、注意が必要と感じるこの頃です。8月9月の猛暑が終わり、外出がし易くなって来ましたので、ドライブや菊人形外出、外食などにお誘いして出かけていきたいと思います。食欲の秋ですから、「たまには美味しい物を」と先日お話をさせていただくと、「昔は食べるものが無くて、バナナはご馳走だったしカレーライスなんかは本当に嬉しかったねえ。そう考えると、今は何でもあるけど、あんまり嬉しい！って思わなくなつたかも。」「ほんとですね、昔の方が物は無かつたけど、喜びはあった気がしますね。」とお返事が。いろいろな物がすぐに手に入る、そこに「在る事」への当たり前でない有難さを、改めて考えるひと時でした。

さて、そろそろ衣替えの季節となりました。ご家族の皆様お手数ではございますが、着替えの準備、入れ替えなどご協力お願ひいたします。



祝
ご長寿の
お慶びを
申上げます

